

ESPARRAGUERA

BOLETÍN INFORMATIVO MUNICIPAL



SALUDA

CONTENIDO

- Saluda. PG. 1
- Disneyland París. PG. 2
- Nuestra gente. PG. 3
- Pasatiempos. PG 4.
- Álbum fotográfico. PG 4.

Queridos vecinos y paisanos, Es para mí un honor, abrir este nuevo número del boletín Esparraguera. Con esta nueva edición recuperamos un medio informativo de nuestro pueblo, que desgraciadamente, la pandemia del COVID-19, nos arrebató. Este equipo de gobierno, se puso a trabajar desde el primer momento, para relanzar este boletín, que incluirá noticias y crónicas de nuestro pueblo, entrevistas a nuestros vecinos y vecinas, pasatiempos, y otras secciones que nos identifican con nuestras costumbres y tradiciones. Esperamos que puedan disfrutar de este boletín todos los públicos.

Por otro lado, estamos en vísperas de celebrar nuestras queridas fiestas de agosto, en Honor a Nuestra Patrona y Alcaldesa Honorífica, La Virgen de La Cueva. Este Ayuntamiento ha elaborado una programación acorde a todos los públicos, con diversas actividades, y también con nuestros “Festejos Taurinos Tradicionales”. Como novedad, este año se va a celebrar en nuestra localidad la actividad “Orgullo de Pueblo”, que supone un acto destacable, y que ciudades como Sevilla o Madrid, ya han acogido esta celebración. Agradecer desde aquí a la productora por confiar en nuestra localidad y a Pedro García Carrasco, por su trabajo para que este evento pueda llevarse a cabo.

Desde el Ayuntamiento, esperamos que disfrutéis de estas fiestas, acompañados de amigos y familiares, con todas las ganas del mundo.

¡Felices Fiestas!
¡Viva la Virgen de la Cueva!

Benito García Redondo
Alcalde-Presidente

DISNEYLAND PARÍS

A principios de año la dirección de la Banda Municipal de Música recibió un comunicado del parque de Disneyland-Paris informándoles que habían sido seleccionados para participar en su programa “Disney Performing Arts”, y que debían realizar la actuación el día 19 de Julio, respondiendo a la solicitud que había formulado anteriormente la directiva de la banda.

Comunicado a los músicos, estos se sintieron muy ilusionados y la dirección y el profesorado se pusieron manos a la obra para realizar el viaje. Para ello han realizado conciertos, Jam sesión, sorteos o rifas, donde ha colaborado todo el pueblo de Esparragosa de Lares, asociaciones, empresarios en coordinación con la corporación municipal, los cuales la banda están enormemente agradecida a todos ellos.

El pasado día 15 de Julio, salieron dos autobuses en los que viajaban 54 músicos y 52 acompañantes, en total una expedición de 106 personas dispuestas a conquistar Disney.

Al día siguiente visitaron Poitiers y disfrutaron de su parque “Futuroscope”, finalizando el día con un espectáculo de luces, agua, sonido y fuegos artificiales increíble, un espectáculo audio visual único en el mundo.

Al siguiente día, continuaron por el Valle del Loira, donde visitaron el castillo de Chambord, castillo con encanto donde Miguel Ángel diseñó la escalera central de doble espiral para que la gente no cruzase los que subía con los que bajaban. Continuaron por la tarde hasta la ciudad de Paris, donde visitaron parte de esta mágica ciudad, finalizando el día montados en el Bateaux Mouches por el río Sena, viendo una panorámica de la ciudad (Norte-Dame, Louvre, el puente nuevo la Torre Eiffel, etc....

El Martes lo emplearon para visitar la ciudad. Por la mañana el barrio de Montmartre, la Basílica del Sagrado Corazón, barrio de los pintores, Moulin Rouge, etc..... y por la tarde realizaron una visita panorámica por la ciudad de Paris, con guías locales, parando en los lugares más emblemáticos y bellos de la ciudad (el Trocadero, Arco del Triunfo, Ópera de Garnier, etc...)

El miércoles 19 fue el gran día, el día más importante para estos grandes músicos. El desfile comenzó a las 17:15, abriéndose las puertas de Disney y anunciando que la Banda Municipal de Música de Esparragosa de Lares iba a iniciar el pasacalle de las cabalgatas Disney en 4 idiomas diferentes. Durante el desfile, la banda compuesta por 54 músicos, con su director al frente, interpretaron:

- The Thunderer -----J.P. Sousa
- El Gato Montés----- Manuel Penella Moreno
- Paquito Chocolatero ----Gustavo Pascual Falcó
- Que Viva España-----Ginés Ramírez González

Los aplausos del numeroso público no decayeron durante el desfile que recorrió todo el recinto, para satisfacción de toda la banda.

El viernes lo dedicaron a disfrutar todo el día del emblemático parque.

“Un viaje de ensueño” donde todos han disfrutado, han llevado a Esparragosa de Lares por bandera, a la Siberia Extremeña y a Extremadura, una expedición que ha estado representada también por algunos músicos de localidades vecinas que aparte han representado también la Siberia Extremeña. A los mayores les ha encantado la organización del mismo y donde se han sentido de maravilla al poder desfilan con su banda y oír los aplausos del público de todo el mundo. Los más jóvenes han disfrutado y ha sido un sueño hecho realidad para ellos. Los profesores de la banda municipal de música califican de sobresaliente tanto el comportamiento del grupo como la actuación en sí, ya están pensando en el siguiente viaje.

NUESTRA GENTE

Pedro García Carrasco. Natural de Esparragosa de Lares, es graduado en Publicidad y Protocolo. Actualmente trabaja en una compañía de comunicación para marcas.



1. Buenas tardes Pedro, estamos a tan solo unos días de que en nuestra localidad se dé lugar un acontecimiento inédito y creemos que eres la persona indicada para hablarnos de ello, ¿podrías contarnos cómo surgió la idea de traer a Esparragosa Orgullo de Pueblo?

Hace más de un año comencé a trabajar en una compañía, donde coordinamos la comunicación de diferentes marcas, dentro de los proyectos en los que he trabajado nació este llamado “Orgullo de Pueblo” de la marca de whisky J&B, cuyo objetivo de esta iniciativa es llevar la celebración del orgullo a los pueblos y zonas rurales de España y dar visibilidad al “Sexilio”.

Traer la carroza hasta Esparragosa de Lares ha sido gracias a todas las personas que se inscribieron en una web, donde la localidad más votada era la encargada de albergar una de las paradas. Lo único que hice fue poner un storie en mi instagram y a partir de ahí todo aquel que quiso votó. Tal fue la sorpresa que entre más de 1170 candidaturas, Esparragosa de Lares fue la que contó con mayor número de inscripciones. Por ello creo que nuestro pueblo tiene ganas de celebrar y vivir un verdadero orgullo rural.

2. Cuéntanos, de forma breve, como se ha desarrollado todo este proceso hasta llegar al final del mismo, que no es otro que el ver a Orgullo de Pueblo por las calles de Esparragosa de Lares.

Pues el proceso ha sido bastante bonito, ya que en todo momento los promotores de este evento se han sentido muy respaldados por el Ayuntamiento de la localidad. En un principio, cuando J&B decidió nuestro pueblo como una de las paradas del proyecto, Fernando ofreció toda su ayuda e ideas, y actualmente, Beni, y toda su corporación, están haciendo todo lo posible por que esta celebración esté llena de libertad y tolerancia, en el que todos podamos disfrutar sin ningún tipo de prejuicios.

3. ¿Podrías explicarnos en que va a consistir la celebración de Orgullo de Pueblo?

Este proyecto va más allá de ser una simple celebración. Dentro de lo que podemos adelantar habrá: visionado de documentales en la Casa de la Cultura: (“sexilio” dirigido por Eduardo Casanova y “volver” The Kids are Right), habrá un desfile, actuaciones musicales, bingo, show drag, Dj’s entre otras muchas más sorpresas. Me gustaría animar a todos los vecinos a decorar sus fachadas y a que todos puedan venir a disfrutar de esta celebración. Esto no es un evento reservado para unos pocos, “Orgullo de Pueblo” abraza a todo el mundo.

4. ¿Podrías exponer ante nuestros lectores cual crees que va a ser la repercusión social y económica que va a tener Orgullo de Pueblo en Esparragosa?

A todas las ciudades y pueblos que hemos visitado con la iniciativa, la repuesta social ha sido espectacular, todo el mundo se ha volcado colaborando y facilitando esta celebración.

Desde mi punto de vista, me gustaría que quedase un legado en todos mis vecinos del pueblo y que simplemente el día de mañana cualquier persona LGTBIQ+ no tenga nada que reivindicar por el hecho de amar. Y por la parte económica espero que suponga un impulso a todos los comercios y bares del pueblo, así como para los alojamientos que tenemos disponibles.

5. Para finalizar, nos gustaría que enviases un mensaje a todos nuestros paisanos, a los que vivimos aquí y a los que nos vistan en estas fechas tan señaladas.

Para todos, agosto es una fecha muy señalada en el calendario, por todo lo que conlleva: ver amigos que viven fuera, convivencia con cada uno de los vecinos y sobre todo nuestras fiestas en Honor a la Virgen de la Cueva que tanto significan.

Espero que sean unos días en los que todos podamos disfrutar y coger impulso para continuar con nuestras vidas el próximo 20 de agosto. En muchas ocasiones, cuando estoy algo triste o desmotivado, siempre pienso que tengo mi refugio en mi pueblo, Esparragosa de Lares.

CALLEJERO LOCAL

Encuentra los nombres de algunas calles de nuestro pueblo.

D	Í	A	Z	P	A	C	H	E	C	O	M	E	T
Z	Z	E	A	E	Y	T	K	Z	Y	W	E	V	R
N	Y	A	C	M	B	Z	J	O	N	U	L	V	I
H	U	O	L	B	M	P	Z	A	U	L	C	D	A
K	O	S	T	L	H	F	C	I	E	B	A	U	N
N	V	V	E	Q	K	B	O	E	V	L	N	Y	A
E	A	S	M	Z	G	J	L	X	A	D	T	I	R
N	L	H	U	D	K	G	Ó	D	J	Y	O	B	V
X	T	X	L	A	G	F	N	F	M	R	S	P	S
S	E	B	A	S	T	I	Á	N	G	L	E	Z	K
U	L	V	U	X	H	U	C	P	Y	E	S	Y	D
H	I	G	X	R	H	T	S	A	N	J	U	A	N
M	N	O	G	I	Z	Z	C	G	P	N	F	K	N
Z	A	Q	C	J	U	A	N	C	A	S	T	R	O

COLÓN
ELCANTO
NUEVA
SEBASTIÁNGLEZ
VALTELINA

DÍAZPACHECO
JUANCASIRO
SANJUAN
TRIANA

ÁLBUM FOTOGRÁFICO

